## Senioren-Union Ort gratuliert dem Bundesvorsitzenden zur Wiederwahl

Die Senioren-Union Monheim gratuliert dem Bundesvorsitzenden Prof. Dr. Otto Wulff, der bei der Wahl der Beisitzer für den Bundesvorstand der CDU als einziger Kandidat der Senioren-Union unter 39 Kandidatinnen und Kandidaten den 2.Platz belegt hat. "In diesem herausragenden Ergebnis sehen wir neben den außerordentlichen persönlichen Verdiensten von Otto Wulff auch eine deutlich sichtbare Anerkennung der Arbeit der Senioren-Union auf allen Ebenen als Union der Generationen".

BEI Verwendung des Bildes von Otto Wulff als Quelle bitte angeben (C) Roland Rochlitzer